



WORAN ARBEITEN SIE GERADE, HERR LINDINGER?

ZU MITTAG BEI KEPLER /
EXKURSION
DO, 10.11.2011
Beginn: 12.30 Uhr

Vortragende/r:
CHRISTOPHER LINDINGER

Gastgeber/in:
CHRISTINE HAIDEN

Suppe:
Nudelsuppe

Das Mittagsformat wird
unterstützt von

VKB PRIVATE
BANKING
UNABHÄNGIGKEIT IST VIEL WERT.

Christopher Lindinger ist Leiter des Bereiches Forschung und Innovation im Ars Electronica Futurelab. Der Informatiker, der auch als Berater und Lehrbeauftragter tätig ist, berichtet über das Konzept und aktuelle Vorhaben des Futurelab, in dem die Charakteristik eines Ateliers mit der eines Labors verschmilzt und ExpertInnen unterschiedlichster Fachrichtungen – von der Computerkunst und Game-Entwicklung über die Physik und Architektur bis hin zur Soziologie und Kunstgeschichte – je nach Anforderungen der internationalen Projekte flexibel und transdisziplinär zusammenarbeiten.

Diese Veranstaltung findet im Ars Electronica Futurelab, Ars-Electronica-Straße 1, 4040 Linz statt.

**KEPLER
SALON**

LINZ

KEPLER SALON
Rathausgasse 5 4020 Linz
T +43 732 770 833 50
F +43 732 781 738
E info@kepler-salon.at
W kepler-salon.at

ÖFFNUNGSZEITEN
Jeweils eine Stunde vor
Veranstaltungsbeginn

Eintritt frei /
Begrenzte Platzanzahl

Sponsoren und Förderer



Mit Unterstützung von

BIOGRAFIEN

CHRISTOPHER LINDINGER



Christopher Lindinger studierte Informatik an der Johannes Kepler Universität Linz und Kulturmanagement in Salzburg. Er arbeitete als Wissenschaftler im Bereich der Supercomputervisualisierung in Chicago und freiberuflich für die Computerspiele-Industrie. Aufgrund seiner Aktivitäten im Bereich der neuen Technologien, digitalen Kultur und Kunst ist er seit 1997 in die Ars Electronica involviert. Derzeit leitet er den Bereich Forschung und Innovation im Ars Electronica Futurelab und ist neben Beratungstätigkeiten für die Industrie und Regierungseinrichtungen auch als Lehrbeauftragter an verschiedenen Universitäten in Deutschland und England und als Gastprofessor an der Kunstuniversität Linz tätig.

CHRISTINE HAIDEN



Christine Haiden (1962 in Niederösterreich geboren) ist studierte Juristin und seit Mitte der 1980er Jahre als Journalistin tätig. 1993 übernahm sie die Chefredaktion von „Welt der Frau“, einer Monatszeitschrift mit rund 50.000 Abonnentinnen. Christine Haiden ist immer wieder auch als Moderatorin unterwegs und veröffentlichte in den letzten Jahren einige Bücher (unter anderem „Gartenmenschen“ und „Vielleicht bin ich ja ein Wunder. Gespräche mit einer 100-Jährigen“). Seit 2007 ist sie zudem Präsidentin des oberösterreichischen Presseclubs und wurde 2008 in Oberösterreich zu Managerin des Jahres gewählt.